

白熱!

人生訓かるた大会

5日(水)の出来事。この日は『第2回人生訓かるた大会』が開催されました!

西ホームからは『3チーム』が出場! 予選ではリーグ戦で2試合を行い『総獲得枚数』勝負ということで、最後の1枚まで集中し、勝負をする各チームの姿が印象的でした。

予選が終了し、いよいよ決勝トーナメントがスタート! 西ホームから2チームが決勝に進むと、勢いそのまま両チームとも『準決勝』を勝ち抜き、いよいよ決勝戦へ! 『今回は絶対に優勝したい!』とお手製の『ハチマキ』を付けて挑んでいたのは森らなちゃん(3年)。同じチームの秋永みかちゃん(4年)・森本りおちゃん(3年)と前半から相手陣地の札を連続でとるなど:『ファインプレーで勢いを掴みます。対する2年生チームの松林ねちゃん・平山ちなつちゃんも『得意札』をしっかりと取り、白熱とした試合が繰り広げられました。結果は『43対26』でらなちゃん・りおちゃん・みかちゃんチームの優勝が決定!

閉会式では『次も絶対出たい!』とさらに『人生訓かるた』を好きになってくれた様子のかるたメンバー。

『人生訓かるた』の熱い戦いはまだまだ続きそうです★

ドッジチーム...

再来中!

年末からブームが再来している『ドッジボール』。『キックベース』・『野球』などの大会がひと段落し:夏休みから少し間隔があいてしまったものの、ドッジの腕前は落ちておらず、大元チームや指導員とも剛速球でやり合う西メンバーの様子が見られます!

また『今日もドッジ行くよ!』と力強く伝えてくれるのは松林こたろう君(1年)。夏では『1・2年生のチームなら出たい!』と書いていたこたろう君ですが、今では上級生の動きをしっかりと見て、ボールを避ける姿があり、かなりレベルアップしている様子が印象的です。

13日(木)は『指導員抜き』の『本気試合』をホーム対抗で行うことに! 審判もついていることもあり『オーバーはマジで気を付けよう!』と永田りょうが君(2年)。両チーム:1歩も譲らず全ての試合で『サドンデス』になるハイレベルな試合展開となりました。

この日は西チームの勝利! 『みんなレベル上がってるな!』と平田ゆうま君(3年)。

練習ではかなり好調な様子を見せている西チーム。A.M.Iのドッジボールチームはさらに熱くなりそうです!

「あ! おしるこだ!」

鏡開きごちなんで...

12日(水)この日のおやつは『鏡開き』にちなんで『おしるこ』!

さっそく登所すると『あ! おしるこだ!』『メッチャ嬉しい!』とテンションMAXの1年生メンバー。宿題を終え指導員についても『あ! あったかくて美味しい!』『お餅星形でカワイイ!』と大満足の様子!

日本行事にちなんだおやつを美味しく頂くことができた西メンバーでした★

「道路での危険性」

とついでのお話

12日(水)帰りの会での出来事。前日に西ホーム近くの交差点で『歩行者』を巻き込む事故があったことを聞き、廣田指導員からもう1度『道路での危険性』について西メンバーへお話しすることに:!

『みんなが通学路で通る道や公園の行き帰りの道も、車たくさん通るし、危ないところってあるよね? もう一度:下校のルール・公園の行き帰りのルール確認しよう!』とルールの再確認を行いました。

これからも所外での安全については最善の配慮を行いたいと思います。

保護者の方から

先日、月原さくらちゃん（1年）の保護者さまから「みかん」をいただきました！
全ホームでおやつとして提供しました。



子どもたちに大人気のみかん
「メッチャ美味しい！」と大好評でした★
ありがとうございました！

野球教室に参加しよう！



- 日時…22日（土）9：00～12：00
 - ★西メンバーは「8：35」までに西ホームに集合！ 解散時間…12：35
 - ★大元メンバーは「8：50」までに第一ホームに集合！ 解散時間…12：20
- 参加する方は把握・時間厳守のほど、よろしくお願い致します！

ぱるノート紹介

今日は ひかり と ニューブロック で
ホテル ごっこ を したよ。たのしかったよ。

1年 秋永 なお

⇒ブロックを使ってごっこあそびをしたなおちゃんでした★

今日 公園 に いった。おにごっこ を した。
3回した。さいしょ の おに は、 や
すみち だけで 2回目 と 3回目 は ぼく
と りょうが だった。かえったら ゆいと と
絵を かいた。

2年 藤井 ひろと

⇒自分たちでオリジナルルールを作り楽しむことが出来たお
にごっこ！ 絵はどんな絵をかいたのかなあ？

今日公園でドッジをした。3本先しゅ で 久しぶり
に 指導員 ぬきでした。1対2でかった。

6年 永田 るいと

⇒ブーム再来のドッジボール！ 好調な様子の西ホーム。ま
だまだレベルアップしていこう！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらからfacebookにもアクセスできます。）

お知らせ

●1月末に「落し物BOX」の物を処分します。お迎え時
にお子様の物がいないか確認していただきますようお願い
いたします。また、入れ間違いや紛失等がありましたら、早
めにスタッフまでお知らせください。

●昨日の雨天の日から傘の忘れ物が複数本見受けら
れます。お迎えの時間帯に、西ホーム玄関の受付棚
にかけておりますので、おむかえの際に、ご確認いた
だきますよう、よろしくお願いいたします。